

令和5年 1月 16日

関係 各位

特別養護老人ホーム 華旺寿
施設長 樋上 浩臣

当施設における新型コロナウイルス感染者の発生に関するお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

1月15日、鈴鹿保健所による 現状確認の結果、最終の陽性反応判明から1週間が経過し、感染拡大リスクが極めて低い状態であるとのことで、終息との見解を頂きましたので、その旨をご報告申し上げます。

今後の取り組みについて次の通りです。

「現状及び今後の取り組み」

- 1、特別養護老人ホーム、短期入所サービスにつきましては、1月15日から通常営業とします。
- 2、通所介護サービス、居宅介護支援事業につきましては、従来通り通常営業をしています。

「面会について」

オンライン面会：16日から再開

窓越しでの面会：2月から再開予定

今回の新型コロナウイルス感染症陽性者発生において、入居者様及びご家族様等の皆様にご迷惑、ご心配をおかけしました。これからはできる限り満足していただける対応に心掛けて参りたいと思います。

今現在は、鈴鹿保健所による経過観察は終了しておりますが、今後も感染防止の為、各事業とも感染衛生管理に鋭意努力してまいります。地域の皆様におかれましては、多大なご心配ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。